

Le 11 novembre 2013

- classe de ce1 Mme BENOIST

Nous sommes allés voir le monument aux morts de Bazoches les Gallerandes pour lire le nom des personnes mortes à la guerre de 1914-1918. Cela fait pratiquement 100 ans que cette guerre a eu lieu.

Nous avons remarqué qu'il y en avait plus qu'en 1939-1945, date de la 2^{ème} guerre mondiale.

Chaque année, le **11 novembre** est un jour férié car nous fêtons l'armistice, jour où la paix a été signée. Et nous rendons hommage à ceux qui sont morts pendant cette guerre.

